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Ata da Trigésima Oitava Reunião Ordinária no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 16 de 
agosto de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 16 dias de agosto de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Augusto César 
da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano 
de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), 
Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), e Ronaldo Francisco dos Santos se reuniram 
ordinariamente para a 38ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Augusto César para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: 
Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Neemias José Silva e Vicente Mendes Silva Neto (Neto 
da Farmácia). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Indicação nº 798/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a retomada das obras do Fórum da Comarca do 
nosso Município; Indicação nº 799/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma Escola Modelo em Garapu; Indicação nº 
800/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
requalificação e a drenagem da Rua 06 em Garapu; Indicação nº 801/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
coletores de lixo da Rua 06, e na Travessa entre as Ruas 01 e 06 em Garapu; 
Indicação nº 802/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a construção da Casa do Artesão; Indicação nº 848/2017, Vereador Vicente 
Mendes-Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
um ponto de ônibus da Rua 55, próximo a Transversal da Rua 60; Indicação nº 
849/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a colocação de lâmpadas nos postes das Ruas: 83, 84, 85, 86, Vila 
Cohab; Indicação nº 850/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a manutenção das galerias das 
Ruas: 83, 84, 85, 86, Vila Cohab; Requerimento nº 424/2017, Vereador Vicente 
Mendes-Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reforma do Posto 
Médico Vicente Mendes, Cohab; Requerimento nº 425/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da 1ª Travessa da Rua Renato Alves de Sena, Sítio Águas 
Compridas, Gaibu; Requerimento nº 426/2017, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
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drenagem da 2ª Travessa da Rua Renato Alves de Sena, Sítio Águas 
Compridas, Gaibu; Requerimento nº 427/2017, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da 3ª Travessa da Rua Renato Alves de Sena, Sítio Águas 
Compridas, Gaibu; Requerimento nº 428/2017, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da 4ª Travessa da Rua Renato Alves de Sena, Sítio Águas 
Compridas, Gaibu; Projeto de Lei nº 116/2017, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que denomina de Dermeval Florêncio a pista de Cooper de 
Garapu; Projeto de Lei nº 117/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da 
Farmácia, que dispõe sobre critérios e obrigações sobre a manutenção dos 
conjuntos habitacionais populares da Cidade do Cabo de Santo Agostinho; 
Projeto de Lei nº 118/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que 
denomina Aniceto Ribeirão Varejão a atual Rua VL Trinta (30), Setor 02 no 
Loteamento Enseada dos Corais, Município do Cabo de Santo Agostinho. 
Continuando, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que teve os seguintes 
Edis inscritos: Vereador Ricardo Carneiro que lamenta a ausência de alguns 
Vereadores e solicita um Voto de Pesar para a família de Dona Neuza, viúva 
do ex-prefeito desta Cidade José Alberto de Lima (Zequinha da Bolacha), 
também solicita um Voto de Aplauso para a Associação dos Bacamarteiros por 
se tornar Patrimônio Vivo do Estado de Pernambuco; Vereador José Feliciano 
que solicita Voto de Pesar para a família de Dona Neuza e pede que seja 
coletivo, Solicita Votos de Aplauso pelo aniversário de Oton Carneiro em 8 de 
agosto, Voto de Aplauso pelo aniversário de Paulo Ferreira em 8 de agosto, 
Voto de Aplauso pelo aniversário de Edna Aleixo em 10 de agosto, Voto de 
Aplauso pelo aniversário de Paulo André em 13 de agosto, Voto de Aplauso 
para o Blog de Marcos Almeida, pelos 7 anos de serviços de informações 
prestadas; Vereador César Paiva que solicita Voto de Pesar para Dona Neuza 
que solicita Voto de Aplauso para o Secretário Paulo Fernando Mendes 
Caminha Júnior, por ampliar os laços com empresários, e Voto de Aplauso 
para o Vice Prefeito e Secretário Clayton Marques pelo trabalho que vem 
desenvolvendo; Vereador Gessé Valério que solicita Voto de Pesar para a 
família de Dona Neuza. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição do seguinte Parlamentar: Vereador Ricardo 
Carneiro que apela que a prestação de serviços básicos no Município seja 
feita, pois falta realizar a limpeza de fossas coletivas em Pirapama, uma 
demanda importante na rua da Saúde, questiona a infraestrutura do Centro de 
Zoonoses, denuncia o abandono do local apesar da Secretaria de Saúde 
informar, por meio de ofício, que o centro está em pleno funcionamento, e 
informa que não existe mais carrocinha para capturar animais, colocam os 
mesmos dentro de malas de carros. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem 
do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para 
votação – em Votação Única: Indicação nº 793/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 794/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 795/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 796/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 797/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 811/2017, 
Vereador José Feliciano- Cianinho; Indicação nº 812/2017, Vereador José 
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Feliciano- Cianinho; Indicação nº 813/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; 
Indicação nº 824/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 
832/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 833/2017, 
Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 837/2017, Vereador 
Ricardo Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 838/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 839/2017, Vereador Ricardo Carneiro-
Ricardinho; Indicação nº 840/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; 
Indicação nº 841/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 
845/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 846/2017, 
Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 847/2017, Vereador 
Ronaldo Francisco; Requerimento nº 423/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos José Mendes. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 22 de agosto, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


